

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat dan rahmatnya yang memberikan kekuatan kepada penulis sehingga tesis ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Tesis berjudul “Pengaruh Model *Project Based Learning* terhadap Keterampilan Berpikir Kreatif dan Pemecahan Siswa” disusun untuk memperoleh gelar Magister Pendidikan Fisika Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan terima kasih kepada: Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom M.Pd sebagai Rektor Universitas Negeri Medan, Bapak Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd sebagai Direktur Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D dan Ibu Dr. Betty M. Turnip, M.Pd sebagai dosen pembimbing tesis yang telah banyak memberikan bimbingan, saran serta motivasi kepada penulis sejak awal rencana penelitian sampai dengan selesainya penulisan tesis ini.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Rahmatsyah, M.Si sebagai Ketua Program Studi Pendidikan Fisika Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan, Ibu Dr. Derlina, M.Si sebagai Sekretaris Program Studi Pendidikan Fisika Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan, Bapak Prof. Dr. Sahyar, M.S, M.M, Bapak Dr. Makmur Sirait, M.Si, dan Ibu Dr. Mariati Purnama Simanjuntak, M.Si sebagai narasumber yang juga telah memberikan masukan dan saran-saran selama penulisan tesis ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta Staf Pegawai Tata Usaha dan Staf Pegawai Prodi Pendidikan Fisika Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan Sari Purnamawaty Srg. S.Pd, M.Hum yang sudah membantu penulis. Penghargaan juga disampaikan kepada Kepala Sekolah SMA Swasta Cahaya Medan yaitu Suster Kressensiana Levinil, S.Sn dan Kepala Sekolah SMP St. Ignasius Medan yaitu Bapak Drs. Marugan Simbolon yang telah banyak membantu selama penelitian.

Teristimewa saya sampaikan terima kasih kepada ayahanda L.Tamba dan ibunda D. Sihombing atas dukungan doa dan semangat yang luar biasa kepada penulis, Terima kasih juga untuk kakakku (Asian T. Tamba, S.P/ H.Siagian,A.md;

Eva Tamba,A.mK/ B.Hutagalung, SE; Pesta Tamba,S.Pd/ J.Sitinjak S.Pd; dan Meriana Tamba, S.Pd), abangku (Leonardos Tamba, S.Pd) dan Adikku (Laurensius Tamba, S.Pd) yang selalu memberikan semangat dalam menyelesaikan Tesis ini.

Terkhusus untuk rekan-rekan kerja di SMP St. Ignasius Medan dan teman teman seperjuangan mahasiswa pendidikan fisika A 2015 Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan (Sri Handayani Parinduri, Rospitasari, Parno Mahulae, Elfina Sari Nasution, Sondang Sitindaon, Resti Harahap, Adeline Silaban, Debora Betty Sitanggang, Emilia Sari, Feggi Yuandini, Marissa Siahaan, Maya Yulianda, Fitria Silviana, Rajo Hasim Lubis, Annisyah Lubis, Rikcy Almeda dan Yeninda Sartika) terima kasih atas saran-saran dan masukannya.

Penulis menyadari masih banyak kelemahan, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik konstruktif dari pembaca demi sempurnanya tesis ini. Kiranya isi tesis ini bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan.

Medan, Oktober 2017

Penulis

Paian Tamba

THE
Character Building
UNIVERSITY